

## SEMAINE DE LA PRESSE

Dès les premiers instants, la journaliste, avec son sourire accueillant a commencé par nous parler de son parcours, évoquant les défis rencontrés et les victoires savourées. Elle a insisté sur l'importance cruciale de la vérification des faits, soulignant que la crédibilité d'un journaliste est son bien le plus précieux.

Elle a partagé des anecdotes captivantes, comme cette fois où elle a dû boucler un article important alors que le temps et les sources fiables lui faisaient défaut. Sa détermination à présenter l'information de manière équilibrée et précise était palpable.

L'échange s'est poursuivi sur les évolutions du journalisme à l'ère du numérique, où les nouvelles se consomment plus rapidement, mais pas toujours avec la rigueur nécessaire. Elle a souligné le rôle essentiel des journalistes pour combattre la désinformation. L'exemple de la théorie du complot du chat

En conclusion, cette rencontre avec une journaliste durant la semaine de la presse fut une expérience inestimable. Elle nous a non seulement permis de comprendre les enjeux du métier mais aussi d'apprécier la passion et l'intégrité qui animent ceux qui nous informent au quotidien.

